

## **P** « 463 élèves ont été accueillis au collège Louis-Aragon cette rentrée »

11 sept. 2020 à 19:55 - Temps de lecture : 2 min

**C**omment s'est déroulée la rentrée au collège Louis-Aragon ? Nous avons posé la question à Christiane Tagournet, la principale.

### **Quels sont les effectifs pour cette rentrée ?**

« 463 élèves ont été accueillis au collège Aragon cette rentrée scolaire. Ils ont intégré cinq classes en 6e , quatre en 5e , quatre en 4e et cinq en 3e. Quatre classes sont en section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa). Elles comptent 63 élèves. Et 13 élèves présentant un handicap suivent les cours en unité localisée pour l'inclusion scolaire (classe Utis).

L'italien est proposé dès la 6e et en 5e : espagnol, latin ou allemand.

Le dispositif "Voix et corps" a été reconduit cette rentrée scolaire pour que les élèves puissent bénéficier de cours avec les professeurs du Conservatoire de musique de Roanne. »

### **Qu'en est-il de l'application du protocole sanitaire préconisé ?**

« En mai, seuls les élèves volontaires de 6e et 5e ont repris les cours dans l'établissement, puis les élèves de 4e et 3e. Et, à compter du 22 juin, tous les élèves avec un protocole strict. Puis, le 19 août, nous avons eu connaissance d'un nouveau protocole national à suivre pour cette rentrée.

Il est un peu moins strict qu'en mai et les élèves ont vite pris l'habitude de réactiver les gestes barrières. De plus, les élèves suivent leurs cours la journée dans la même classe, exceptés pour les cours spécialisés en salle SVT, arts plastiques, éducation musicale et technologie. Ce sont les professeurs qui changent de classe.

Il y a beaucoup de pédagogie auprès des élèves afin qu'ils aient un comportement citoyen responsable et qu'ils poursuivent leurs apprentissages dans un climat serein et qu'ils travaillent dans de bonnes conditions. »

### **Et en ce qui concerne les familles ?**

« J'ai accueilli les parents des élèves de 6e et 5e mardi 8 septembre et le jeudi 17 septembre, de 17 h 30 à 19 h 30, je recevrai les parents des élèves des niveaux 4e et 3e. Je leur indique qu'ils doivent prendre la température de leur enfant chaque matin. Les professeurs présentent le programme, les attendus et les dispositifs d'aide. »



Christine Tagournet. Photo Progrès /Jeanne FOURNIER

# David Creuzet : « M'imprégner de l'établissement »

**David Creuzet, 37 ans, est le nouveau principal adjoint au collège Louis-Aragon. Il succède à Christine Isaïa, qui est retournée dans l'Académie Aix-Marseille. Rencontre.**

**Pouvez-vous présenter votre parcours ?**

« Originaire de la région roannaise, j'ai suivi mes études au Lycée Jean-Puy jusqu'en terminale. Titulaire d'un master en espagnol à Lyon Deux, j'ai exercé la profession de professeur d'espagnol dans les académies de Grenoble, Lyon et Poitiers. J'ai été admis en 2020 au concours de « Personnel de Direction » après avoir exercé deux ans en qualité de principal adjoint au collège Nicolas-Conté, à Régnv. Mon vœu était de rejoindre le collège Louis-Aragon parce qu'il est complet en termes de dispositifs et qu'il y a donc beaucoup d'accompagnement pour les élèves. Je suis très content de mettre ma force de travail au service de la réussite



**David Creuzet, principal adjoint au collège Louis-Aragon.**

Photo Progrès/Jeanine FOURNIER

des élèves et du personnel de l'établissement. »

**Quelles sont vos missions ?**

« Tout d'abord, je vais m'imprégner de l'établissement. C'est indispensable pour organiser au mieux les différentes actions prévues pour les élèves et les personnels tout au long de

l'année. La première action de cette rentrée sera la sensibilisation aux transports scolaires pour les élèves de 6<sup>e</sup>, mardi 15 septembre, de 9 à 12 heures, en partenariat avec des intervenants du département AD-TEEP (Association départementale pour les transports éducatifs de l'Enseignement public). Puis, je vais travailler sur l'organisation des évaluations nationales des élèves de 6<sup>e</sup>. Une autre action aura lieu jeudi 24 septembre, la passation des ASSR (Attestation scolaire de sécurité routière) pour les élèves de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup>. Et dès jeudi 10 septembre, le dispositif « Devoirs faits » débutera. Le but est que l'établissement reste ouvert jusqu'à 18 heures pour que les élèves puissent faire leurs devoirs de 17 à 18 heures en cohésion avec des professeurs, des assistants de vie scolaire. »

**De notre correspondante  
Jeanine FOURNIER**

Renseignements au  
04.77.23.15.15.